

UNIVERSITE POUR TOUS

L'environnement fut à l'honneur durant tout le mois de novembre

L'Université pour tous a proposé une réflexion autour de thèmes d'actualité, en particulier tout ce qui concerne l'environnement.

Après « La Maison bioclimatique à Valenciennes » et avant « 5385 km avec un litre d'essence », la conférence de l'université pour tous avait pour thème « Les biocarburants : l'avenir ? »



La qualité du débat a été particulièrement appréciée.

avec pour conférenciers Jacques Pilette et Erwan Taverne responsable climat greenpeace Lille. Après quelques petits rappels de physique et chimie sur les cycles court et long du carbone et l'impact de l'activité humaine sur le dernier, Erwan Taverne a cédé sa place à Jacques Pilette.

Détenteur d'un master 2 en économie solidaire obtenu à Valenciennes, Jacques Pilette a créé son entreprise de l'économie solidaire, Gecco, qui collecte et valorise les huiles alimentaires usagées dans le Nord/Pas-de-Calais. C'est aussi un laboratoire de recherche scientifique qui a pour objectif l'optimisation de l'empreinte écologique de la filière. Ensuite, ce fut un débat. ■

► Université pour tous : 03 27 51 77 72 ou www.univ-valenciennes.fr